

An den JHA der Stadt Köln  
Frau Enderlein

**Betreff: Wechsel des Vertreters des stimmberechtigten Mitglieds Christine Kupferer  
(Sportjugend Köln) im JHA**

Sehr geehrte Damen und Herren,

hiermit teilen wir Ihnen mit, dass Christine Kupferer, Sportjugend Köln, derzeit vertreten von Tobias Dompke, ab sofort von Herrn Andrej Braun vertreten wird.

Herr Tobias Dompke ist durch einen beruflichen Wechsel nicht mehr für die Sportjugend tätig.

Mit freundlichen Grüßen



Christine Kupferer, Geschäftsführung



Hans-Helmut Schaefer, Vorsitzender Sportjugend Köln